

Informe sobre accidentabilidad elaborado por el hospital de alta resolución

La mayoría de accidentes de tráfico los causan menores de 35 años

La tasa de siniestrabilidad en el casco urbano se reduce un 18,6% en un año. El Plan municipal de Seguridad Vial quiere reducir en un 30% los atropellos



PABLO MANSILLA 06/02/2017

La cifra relativa al número de accidentes de tráfico registrados en Puente Genil se ha reducido en el último año un 18,6 %, pasando de 215 accidentes a 175, mientras que la mayor parte de los conductores implicados o causantes de estos accidentes fueron jóvenes menores de 35 años de edad. Estos son algunos de los datos más destacados que contiene el Plan de Accidentabilidad elaborado por responsables del departamento de Atención a la ciudadanía del hospital de

Alta Resolución de la localidad, que también contempla una bajada en el número de heridos implicados en los accidentes. En este caso, si en 2015 fueron 395, el pasado año fueron 319 las personas que resultaron heridas, lo que supone un descenso del 19%.

Según recoge la diagnosis, las horas con mayor volumen de tráfico en el 2016 fueron las comprendidas entre las 14.00 y las 15.00, seguidas por el arco de 18.00 a 19:00 horas. En cuanto al registro de accidentes, la mayoría de ellos en los que hubo víctimas implicadas sucedieron en días laborables (57% de lunes a jueves), siendo el primer día de la semana el que registró un porcentaje más alto (un 21%). Asimismo, los viernes concentran un 19% de los accidentes. Paralelamente, la franja horaria de la tarde es la que concentra el mayor volumen de siniestros (53%), seguido de la mañana (35%), coincidiendo con el momento de mayor tráfico que circula por Puente Genil. Los meses que acumulan mayor índice de accidentabilidad fueron mayo, agosto y diciembre. El contenido del plan recoge además que un 64% de los conductores de los vehículos accidentados eran hombres y el porcentaje restante mujeres. Entrando más en detalle, los conductores pertenecientes a la franja de edad de entre 36 y 65 años fueron los que más accidentes sufrieron, en concreto 85, seguidos de la franja entre 18 y 35 años con 79 afectados.

El Ayuntamiento, de acuerdo con el Plan Estratégico de Seguridad Vial (2011-2020), quiere reducir en un 30% los atropellos en zona urbana, acabar con los fallecidos por no usar sistemas de retención infantil, así como los accidentes de turismos con víctimas mortales en el ámbito urbano.

El Salerm pierde su primer partido del 2017

El conjunto rojinegro ve truncada su racha de imbatibilidad



Francisco Gaitán 06/02/2017

Fin de semana negativo para la participación cordobesa del grupo 1 de División de Honor sénior. Así, el Salerm Puente Genil perdió en el Manuel Polinario ante el San José (1-2), tras un tanto de Mario en el 89'. De este modo, el equipo pontanés ve reducida su ventaja respecto al grupo de perseguidores que optan al ascenso. De esa zona de privilegio se cayó el Pozoblanco tras perder por 2-0 ante La Palma, que acabó con 10 jugadores. Ciudad de Lucena y Almodóvar empataron a nada.

DIVISIÓN DE HONOR SÉNIOR

Salerm Puente Genil – San José (1-2)

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Pedraza (Joseca, 75'), Cano, Fito, Edu Chía, Moyita (Sebastián, 75'), Isco, Salva, Miki (Bubu, 63'), Oprica (Carracedo, 57').

SAN JOSÉ: Linares; Iván, Dani, Nino (Jurado, 53'), Sebas, Ernesto, Plusco, David, Fran (Alberto, 80'), José Carlos (Marcos, 70'), Mario (Malaver, 90').

GOLES: 0-1 (56') Jurado; 1-1 (58') Salva; 1-2 (89') Mario.

ÁRBITRO: Navarro Galera. En el conjunto local amonestó a Cano (18'), Fito (63') e Isco (83'). Mientras que en el cuadro visitante, expulsó por doble amarilla a Nino (89') y Ernesto (91') y amonestó a Sebas (24'), Mario (45'), Fran (70'), Dani (89'), José Carlos (91') y Malaver (93').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Manuel Polinario 'Poli' ante unos 600 espectadores.

Ciudad de Lucena – Almodóvar (0-0)

CIUDAD DE LUCENA: Alberto González; Erik (Miguel Sanz, 53'), Troyano, Espinosa, Javi Guerrero, Curro Vacas (Germán, 66'), Castellano (Javi Ruiz, 72'), Fede Acuña, Carmona, Ávalo, Gabri (Pedro Caballero, 82').

ALMODÓVAR: Castillo; Castro, Ramos (Montilla, 67'), Montalbán, Ballesteros, Rojas, Javi Sánchez, Callejas, Copete, Casado, Jiménez.

ÁRBITRO: Prieto Martínez. Amonestó a los jugadores locales Curro Vacas (29'), Carmona (37') y Troyano (89'), así como a los visitantes Copete (40'), Castillo (60'), Rojas (75'), Ballesteros (79'), Montalbán (89').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Ciudad de Lucena.

La Palma – Pozoblanco (2-0)

LA PALMA: Ezequiel, Dani, Romero (Juanjo, 82'), Pablo, Rafa Navarro, Fermín, Sosa (Emilio, 75'), Diego, Manu Calle (Marroco, 86'), Prieto (Germán, 61').

POZOBLANCO: Díaz, Ángel, Domingo, Santacruz, Ismael, Pedro Jesús Arévalo (Sancho, 70'), Javi Bermúdez, Sarmiento, Fran Mesa (Manolillo, 46'), Yuma (David Rubio, 64'), Valentín.

GOLES: 1-0 (65') Dani; 2-0 (87') Marroco (p.).

ÁRBITRO: López Racero. Amarilla al local Dani (74') y Prieto (74'). En el conjunto visitantes, expulsó con doble amarilla al visitante Ismael (54') y amonestó a Pedro Jesús Arévalo (54'), David Rubio (64'), Sarmiento (79'), Javi Bermúdez (85') y al delegado Manuel Trujillo (88').

INCIDENCIAS: partido disputado en el Polideportivo Municipal de La Palma ante unos 400 espectadores.

El Puente Genil no aprovecha una oportunidad para recortar



El Día Puente Genil, 06 Febrero, 2017 - 02:33h

El San José, equipo que llegó al Manuel Polinario Poli huyendo de los puestos de descenso, venció a un Puente Genil que no sólo perdió la oportunidad de acortar diferencias en la tabla al Cádiz, que no pasó del empate ante otro equipo en problemas como es el UP Viso, si no que vio como el Xerez Deportivo se le acerca a sólo dos puntos.

Tras un primer tiempo con muchas imprecisiones locales y con un San José más ordenado y asentado sobre el terreno de juego, el conjunto hispalense se adelantó en el marcador en el arranque del segundo acto, al aprovechar Jurado, de tacón, una jugada de Plusko. La fortuna sonrió a Isco, sólo un minuto después. Su disparo rozó en el defensor Ernesto y acabó en la red. Mario, al final del duelo, marcó el tanto del triunfo del San José, al aprovechar un rechace en el área.

CORDÓPOLIS®

www.cordobopolis.es

El Ouardi y Machrouh vencen en Puente Genil

Los atletas de la Escuela Provincial Miguel Ríos logran el triunfo en la Media Maratón de la localidad pontanesa, la segunda cita del Circuito de Carreras Populares de Córdoba 2017

CORDÓPOLIS - 05/02/2017 17:38

Cerca de un millar de personas se han dado cita en la jornada matutina del domingo para la disputa de la vigésimo séptima edición de la Media Maratón de Puente Genil. La segunda prueba del Circuito de Carreras Populares de Córdoba 2017, y que está incluida dentro del Ranking Cruzcampo y el Ranking jóvenes Coca-Cola. Un evento de más de 21 kilómetros que ha visto coronarse en la primera posición de la clasificación general a Mounir El Ouardi (Escuela Provincial Miguel Ríos), al finalizar en un tiempo de 1:07.11 segundos. En el podio le siguieron, a poco más de un minuto de distancia, Cristóbal Ortigosa, que concluyó en 1:08.17, y Domingo Gil, que cerró su participación con una marca de 1:08.52. Los dos pertenecen al mismo club del ganador, que fue el gran dominador de la cita.

Por su parte, en la categoría femenina, el triunfo ha sido para Nazha Machrouh (Escuela Provincial Miguel Ríos), al concluir en 1:25.00 seguida de su compañera de equipo Raquel López, que acabó con un tiempo de 1:25.49, y de Chari Yepes (Los Califas), que marcó un registro de 1:27.01. La siguiente prueba del circuito cordobés será el 19 de febrero con la disputa de la trigésimo cuarta edición de la prueba Colegio Santísima Trinidad-Trinitarios.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

1-2. Un zarpazo para reflexionar

El Salerm Cosmetics Puente Genil pierde en casa contra el San José en un partido con polémica arbitral y con una imagen discreta de los de Puentenueva



5 de febrero de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Era el domingo ideal. La tarde más indicada para confirmar las ganas de soñar que tiene toda la familia futbolera de Puente Genil. Pero pudo la presión. Pudo el instinto de un San José que quiso el balón, que lo trató con criterio, y que creyó en sus posibilidades. Llegó dos veces con claridad al área contraria para sacarse de la chistera esa puntería que le condena desde septiembre a vivir coqueteando con la amenaza del descenso. El acierto en el gol, la personalidad en el terreno de juego, y las urgencias jugaron a favor de

los de Dioni Arroyo, que azotaron una dura derrota al Salerm Cosmetics Puente Genil (1-2).

Los de Juanmi Puentenueva estaban avisados del peligro que les podía generar la Agrupación Deportiva San José, un equipo con una filosofía de juego vistosa, combinativa, y para la que el juego en largo está desterrado por completo. En el Polinario también empleó otras armas para desquiciar al Salerm Cosmetics Puente Genil, que en pocos minutos evidenció los problemas que iba a sufrir durante noventa minutos. Porque los visitantes esperaron al paso de un primer cuarto de hora de tanteo entre ambos bandos para advertir que su buen momento actual no es fruto de la suerte ni de elementos a los que a veces se invocan en el fútbol de manera innecesaria.

El cuadro cañamero, abanderado por la velocidad y la calidad de Plusco, dominaba ligeramente el partido aunque sin generar ocasiones de gol. Mientras, en el otro área y con Salva Vegas como único punta en detrimento de un Bubu que volvió al banquillo, los locales llegaban sólo a balón parado o pelotas sueltas en la frontal. Oprica desperdió un par de altas y antes Isco le pegó al esférico demasiado cerrada para que saliese por línea de fondo. Pero lo que más preocupaban eran las pérdidas de balón de los de Puentenueva. Sorprendidos por la capacidad de anticipación de su rival, su buena presión en zona, y sus propias imprecisiones, le hizo llegar al descanso con muchos aspectos que mejorar en el segundo tiempo.

El San José, que tenía a sus dos centrales amonestados, tenía que mover piezas. Su entrenador retiró a Nino para evitar males mayores. Pero el Salerm Cosmetics Puente Genil salió con lo puesto y notablemente activado. Subió el ritmo, apareció la compenetración, y tenía alguna que otra llegada sin finalizar. Pero Jurado adelantó a su equipo en el minuto 58. Lo celebró a lo grande el cuadro visitante.

No obstante, en otra muestra excelente de la capacidad de reacción, los pontanenses empataron gracias a un tanto de Ernesto (él no quería). Había pasado sólo un minuto del éxtasis cañamero a la ensordecedora euforia rojinegra, que aumentó con el tanto de Cristian Carracedo. En ese preciso instante apareció la figura de Navarro Galera. Demasiado contundente con los dos equipos en sus decisiones, pero su rigurosidad jugó en contra de los intereses de los pontanenses. El árbitro anuló con una decisión muy rigurosa el tanto del extremo catalán, que debutaba en casa y pudo haberlo hecho a lo grande. Más adelante tuvo que intervenir Linares, el portero visitante, de manera providencial para salvar el 2-1. Pero también había, esta vez sí, milagros en la portería local.

Cristian y la suerte quisieron evitar el segundo gol del San José antes de llegar al tramo final del partido. El desgaste jugaba su papel, y los cambios apenas aportaron al cuadro pontanés. Esta situación condujo el encuentro a la emoción. A una tensa emoción. Ver a cualquier jugador pisar el área contraria era señal de que algo podía pasar. Plusco, Salva Vegas, Edu Chía... los tres se lamentaron de no haber marcado. Cualquier contacto era origen de polémica para romper los esquemas al colegiado. Sacó su cartulina amarilla a relucir más de lo debido, cortó el juego en innumerables ocasiones, apenas dio continuidad al partido, y al final dejó a toda persona que pasó por el Polinario con una duda existencial. Concretamente en el minuto 86, cuando en una contra Mario sentenció al Salerm Cosmetics Puente Genil en un gol, posiblemente, en posición ilegal. Los locales buscaron a la desesperada el empate, y no lo consiguieron. El San José jugó muy bien sus cartas y se llevó tres meritorios puntos a domicilio de un estadio en el que los de Juanmi Puentenueva acumulan dos partidos seguidos sin ganar. Un fin de semana que concedió a los rojinegros una oportunidad difícilmente mejorable de dar un paso adelante en sus aspiraciones para el final de liga. Y el desenlace dejó un mensaje: que del Polinario, de aquí en adelante, no se puede escapar ni el gato.

FICHA TÉCNICA

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Edu Chía, Manolo Cano, Fran Pedraza (Joseca, 75'); Fito, Miki (Bubu, 63'); Moyita (Sebas Awana, 75'), Alex Oprica (Carracedo, 56'), Isco; Salva Vegas.

2.- AD SAN JOSÉ: Linares; Iván, Nino (Jurado, 54'), Ernesto, Dani; David, Sebas; Plusco, Mario (Malaver, 87'), José Carlos (Marcos, 69'); Fran Osuna (Alberto, 77').

GOLES: 0-1, min. 58: Jurado. 1-1, min. 59: Ernesto (pp). 1-2, min. 86: Mario.

ÁRBITRO: Navarro Galera, de Jaén. Expulsó por doble amarilla a Ernesto (min. 89). Amonestó por los locales a Manolo Cano, Fito, e Isco; mientras que por los visitantes amonestó a Sebas, Nino, Fran Osuna, Mario, José Carlos, y Dani.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo tercera jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 650 espectadores.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Elouardi y Macharouh cumplen los pronósticos en Puente Genil

506 atletas acabaron la segunda prueba del Circuito Cordobés

5 de febrero de 2017 | Atletismo | Javier Ramírez

Este domingo se celebró la segunda prueba puntuable para el Circuito Cordobés de Carreras Populares, la XXVI Media Maratón Villa de Puente Genil siendo puntuable para el ranking Cruzcampo. Mounir Elouardi, de la EPA Miguel Ríos, cumplió los pronósticos y se adjudicó una prueba marcada por el fuerte viento que hubo en diversos tramos del recorrido. Elouardi paró el crono en 1h07'11", seguido de Cristóbal Ortigosa Pareja, que con un tiempo de 1h08'17" fue segundo y de Domingo Gil Cosano, también de la EPA, con 1h08'52". El cuarto puesto fue para Miguel Espinosa de Los Monteros con 1h09'45", mientras que el quinto clasificado fue Laureano García Alcaide con 1h10'46".

En categoría femenina claro triunfo de Nazha Macharouh, también perteneciente a la EPA Miguel Ríos, con un tiempo de 1h25'23", secundada por la gaditana Raquel López Calcis con 1h26'11", mientras que la tercera clasificada fue la cordobesa Chari Yepes Velasco, del Club Deportivo Los Califas, con 1h27'22". Magnífica carrera de Sigrid Averland, de la EPA Miguel Ríos, acabando en cuarta posición con 1h27'53", entrando justo por delante de su compañera de club Mercedes Rivas Aguilar, con 1h36'27". La prueba comenzó a las 10:30 horas.

La organización premió a los cinco primeros clasificados con cheques en metálico entre 300 euros al campeón y 100 al quinto clasificado tanto en categoría masculina como femenina, así como con una bolsa del corredor a todos aquellos que consiguieron acabar la prueba. Hasta un total de 460 hombres y 46 mujeres acabaron la prueba.